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Ciao dott. 

Ho appena letto il telegramma del Presidente del Consiglio. 

Lo sai cosa ho pensato? che avevo ed ho proprio ragione. 

"E' per me un vero onore aver fatto la tua conoscenza".  

Persone con a cuore le problematiche del nostro territorio 

sono veramente rare; ma soprattutto, persone umili che 

hanno fatto del sapere la loro arma; perchè è sicuramente 

facendosi conoscere prima professionalmente (e tu in 

questo ci sei riuscito benissimo) che si può, poi, 

sensibilizzare la gente, coinvolgendola in cause bellissime 

come questa! 

Io non penso che la nostra situazione  sia unica al mondo. 

Ogni paese vive i suoi problemi; quello che però manca a noi, 

è la voglia di uscire, la voglia di farci conoscere e di 

migliorarci....... 

La Calabria e le persone che ci vivono non sono solo quello 

che i mass-media vogliono far credere ed io voglio davvero 

sperare in questo. Se così non fosse, manifestazioni come la 

tua non avverrebbero, perchè nessuno  le finanzierebbe. 

Allora mio caro dott., continua così perchè stai facendo una 

"grande cosa" per la tua gente!!!  

Con tanto affetto e stima 

Eleonora 


